
 

 

 

＜福祉サービス事業所＞ 

 

高崎地区 

エイド  ウエルク高崎 

きずな  しんまち元気村管理部 

清涼園  Self-Aひまわり  

ホープ高崎  リベルタ高崎  

 

前橋地区 

  ＩＮＧ  あいりんくす    

  ルミエール  ワークハウスドリーム 

ワークスタジオ前橋 

 

玉村、藤岡地区 

玉村町障害者福祉センターたんぽぽ  

あいりんくす藤岡  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

＜一般事業所（特例子会社含む）＞ 

 

高崎地区 

アムールタウン  ウェルシアオアシス 

魚べい  エイコー  ＮＳＫ  ＦＤＫ   

オハナ矢島町  カーサ・デ・ヴェルデ黒沢  

角上  小島機械製作所   

サンヴァーテックス  ジェニュイン   

ジンズノーマ  セキチュー 

第一パン  太陽誘電Ｒ＆Ｄセンター 

高崎食品  東洋リネンサプライ 

トクデンプロセル  とりせん 

登利平  ハラダ  武蔵野  

ヤマト運輸  大和屋 

 

前橋地区 

セキチュー  トヨタカローラ群馬 

フレッセイ まえばし彩工房  マルエドラッグ 

 

安中、富岡地区        

信越化学工業  セキチュー 

とみおか繭工房  ヨコオミライサポート 

 

沼田地区  玉村、藤岡地区 

斉藤林業  糸井商事  サニクリーン 

        アダストリア・ゼネラルサポート 

現場実習、校内実習、大変お世話になりました！！ 

進路だより群馬県立高崎高等特別支援学校 令和４年６月２７日  

５／１６（月）～２７（金）の２週間、現場実習及び校内実習が行われました。 

１年生は各科の作業に取り組みました。一日を通しての作業学習を経験するのは初めてで、足が痛くな

ってしまったり、うまくいかなくて落ち込んでしまったりしたこともありましたが、最後までやり遂げる

ことができました。 

２・３年生の現場実習では、今回も多くの事業所に現場実習を受け入れていただき、校内ではできない

貴重な体験ができました。実習先の都合等で校内実習を行った生徒もいましたが、通常の学校生活とは違

う緊張感をもって取り組んでいました。 

生徒達には実習前、心配や不安等の気持ちに簡単に負けないでほしいということ、そのようなときに周

囲の人にその気持ちを伝えることの大切さを話しました。ご家庭でお子さんたちの気持ちを受け止め、励

ましていただいたおかげで、無事に実習期間を乗り越え、自信を付けることができたようです。保護者の

皆様のご理解、ご協力に感謝申し上げます。 

今回、生徒たちが実習でお世話になった事業所を紹介します。（延期等もあったため、予定も含みます） 

 

 

 

 



 

５/６（金）原先輩  

この日は、R２年度卒業生・日立ハイテクソリューションズ勤務の原幸弥さんが来校し、現在の

仕事の様子や、働くために大切なことなどを話してくれました。原さんは、後輩からの質問にも

答えてくれました。いくつか紹介させていただきます。 

（質問①）失敗を気にしてしまう性格なのですが、どうしたらいいですか？ 

→（原さんの回答）私は上司や同僚にどうすれば良かったかを聞いて次に生かし、同じ失敗をし

ないようにしています。 

（質問②）今の原さんの目標や夢を教えてください。 

→（原さんの回答）今の目標は車のローンを全部返すことです。全部返し終わったらお金を貯め

て、一人暮らしをしたいと考えています。 

原さんは社会人になって２年目ですが、見た目も話の内容も大人びて頼もしくなり、かっこ良

かったです。生徒達も、直接先輩の話を聞くことができ、卒業後の生活をより身近に感じること

ができたようです。 

 

 放課後等デイサービス事業所との情報交換会  

６／７（火）に放課後等デイサービスとの情報交換会を行いました。ここ数年はコロナによる

中止が続いていたため、3年ぶりの開催となりました。放課後等デイサービスの指導員さんや 1

学年保護者の皆様など、５０名以上の皆様にご参加いただき、大変ありがとうございました。 

本校の作業学習をご見学いただいたり、各放課後等デイサービス事業所から、活動内容をご紹

介いただいたりしました。3 年 1 組の阿部日熙さんが代表で、現場実習報告をしました。大勢

のお客様に囲まれ、緊張してしまうかと思いましたが、大きな声で堂々と発表することができま

した。また、当日突然聞かれた質問にも落ち着いてしっかりと答えることができ、お客様から大

きな拍手をいただくことができました。会終了後のアンケートには、「社会に出て働くための準

備をしっかり学んでいると感じたので、放課後デイでの活動に取り入れていけたらと思った。」

「放課後デイの利用を考えていたので参考になった。」等の感想が寄せられ、有意義な情報交換

会になったようです。９／８（木）には福祉サービス事業所との情報交換会（全学年保護者対象）

が予定されていますので、是非ご参加ください。 

 


